



Ernesto Cardenal suspendido de funciones sacerdotales

MANAGUA, 5 (ANSA).— El poeta Ernesto Cardenal, firme en su posición de respaldo total al régimen sandinista, presidió hoy la partida de los empleados del Ministerio de Cultura hacia los cortes de café en el norte del país, poco después de anunciar-se que había sido apartado de sus funciones como sacerdote.

El Ministerio de Cultura, que Cardenal preside desde el triunfo de la revolución en 1979, es una de las secciones del gobierno revolucionario que ha cerrado sus puertas, porque todo su personal fue movilizado a salvar la cosecha cafetalera, vital para la economía del país.

"En los cafetales también podemos hacer cultura", comentó Francisco Laca yao, viceministro del ramo, que partió con su canasto a recoger el grano.

Pocas horas antes, Cardenal anunció que el 31 de

enero el presidente de la Conferencia Episcopal, Pablo Antonio Vega, le notificó oficialmente que el Vaticano lo ha suspendido en sus funciones de sacerdote.

Cardenal dijo que aceptaba respetuosamente la decisión del Vaticano, pero añadió: "Continuaré mis prácticas religiosas y los sacrificios porque eso no me lo pueden quitar".

"Seré sacerdote hasta la muerte".

Cardenal insistió en que el Papa Juan Pablo II ha debido condenar la "agresión al pueblo nicaragüense", en referencia a la guerra que el ejército sandinista libra contra los rebeldes en el norte y el sur del país, desde hace tres años.

La actitud del Vaticano, al quitarle las funciones sacerdotales, fue comparada por Cardenal con las actitudes asumidas por el Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, en su política hacia América Central.

La Nación, 6-1-1985,

p. 24

Ernesto Cardenal suspendido de funciones sacerdotales.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ernesto Cardenal suspendido de funciones sacerdotales. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)